

El nuevo Consejo General ha tenido su primera sesión ordinaria del 18 de mayo al 8 de junio de 2018 en la Casa Generalicia de Roma.

A lo largo de esta sesión, el Consejo, en espera de definir las orientaciones para los 6 próximos años, ha establecido unas prioridades para este próximo año. Después de las elecciones del Capítulo General, el Consejo ha procedido también al nombramiento de nuevos Superiores Mayores, lo cual ha requerido un tiempo de consulta, discernimiento y decisión. El Consejo agradece efusivamente a todos estos Hermanos que han aceptado asumir una misión de Superior Mayor.

Esta ha sido también la ocasión de lanzar en la Casa Generalicia el segundo año del Bicentenario con el lema « Llamad a discípulos », muy especialmente mediante la realización de un vídeo-mensaje.

1. Animación de la Congregación

1.1 Capítulo General

Se ha realizado un importante trabajo después del Capítulo para preparar el formato de los textos definitivos. El Consejo General agradece muchísimo al Hermano Yannick Houssay, al Señor Michel Tanguy y a los traductores que han llevado a cabo este trabajo. El folleto del Capítulo que se está imprimiendo actualmente les llegará a los Superiores Mayores a finales del mes de junio.

El Consejo General espera que las orientaciones del Capítulo tengan una amplia difusión.

1.2 Tema del año

El lema del primer año preparatorio al Bicentenario, en el que el Capítulo General fue una etapa importante, era « **Discernir y escrutar el horizonte** ». El discernimiento debe hacerse mediante la aplicación de las propuestas del Capítulo en cada Provincia o Distrito, a quienes se les invita así a escribir nuevas páginas.

Las carpetas entregadas a cada Superior Mayor al final del Capítulo ayudarán a recoger los ecos. Las páginas de estas carpetas serán escaneadas y enviadas al Secretario general, quien las colocará en la página Web de la Congregación.

El segundo año, lanzado por el vídeo-mensaje del Superior General (cf. www.lamennais.org) tiene por lema : « **Llamad a discípulos** ». Los Superiores Mayores ya han recibido un dossier para la animación de su Provincia o Distrito.

1.3 Regla de Vida :

Desde la aparición de la **edición provisional de la Regla de Vida en 2013**, se han hecho muchas correcciones. El último Capítulo General ha aportado también algunas modificaciones : duración del Postulantado, duración del mandato de los Provinciales, creación de la función del Visitador adjunto...

Todas estas modificaciones han sido presentadas a la CIVCSVA y estamos esperando la respuesta.

1.4 Papel de los Hermanos Asistentes Generales :

El Superior General y su Consejo, reunidos en Roma, han decidido la siguiente distribución para el acompañamiento de las Provincias y Distritos por los Hermanos Asistentes :

NOMBRE	Provincias / Distritos
Hno. Jean- Paul PEUZÉ	Provincia San Miguel Arcángel (Tanzania - Kenia) Provincia Santa Teresa del Niño Jesús (Uganda – Sudán del Sur) Distrito San Juan Pablo II (Congo RDC - Ruanda) Distrito San Pablo (Benín – Costa de Marfil – Senegal - Togo) Delegación de Italia
Hno. Vincent SSEKATE	Provincia San Juan Bautista (Francia - Inglaterra) Provincia San Luis Gonzaga (Haití) Distrito San Francisco Javier (Japón – Filipinas - Indonesia) Distrito San Pedro Chanel (Polinesia francesa)
Hno. Miguel ARISTONDO	Provincia Inmaculada Concepción (Argentina - Uruguay) Provincia Nuestra Señora del Pilar (España – Chile - Bolivia) Provincia Juan de la Mennais (Canadá – Estados Unidos - Méjico)

Otras misiones de los Hermanos Asistentes Generales :

- **Hno. Jean-Paul PEUZÉ** : Formación inicial (postulantado-noviciado-escolasticado).
- **Hno. Vincent SSEKATE** : Acompañamiento y Formación de los superiores de comunidad.
- **Hno. Miguel ARISTONDO** : La Familia Menesiana.

2 Decisiones del Hermano Superior General y su Consejo

2.1 Nombramientos

El Hermano Superior General, con el consentimiento de su Consejo, ha tomado las decisiones siguientes :

- **Provincia Nuestra Señora del Pilar (España – Bolivia – Chile)** :

El Hno. **Rafael ALONSO LANTARÓN**, es nombrado Provincial de la Provincia Nuestra Señora del Pilar, por un mandato de 3 años¹.

¹ Decisión del Capítulo General 2018 : la duración de los mandatos de los Superiores Mayores (Provincial, Visitador) es ahora de 3 años.

- **Provincia San Miguel Arcángel (Tanzania – Kenia) :**
El Hermano **Anthony KITHINJI**, es nombrado Provincial de la Provincia San Miguel Arcángel, por un mandato de 3 años¹.
- **Provincia San Luis Gonzaga (Haití) :**
El Hermano **Géniaud LAUTURE**, es nombrado Provincial de la Provincia San Luis Gonzaga, por un mandato de 3 años¹.
- **Distrito San Francisco Javier (Indonesia - Japón - Filipinas) :**
El Hermano **Gildas PRIGENT**, es nombrado Visitador del Distrito de Asia por un mandato de 3 años.
- **Provincia Nuestra Señora del Pilar (España – Chile – Bolivia) :**
El Hermano **Miguel de la HERA ROLDÁN**, es nombrado Provincial Adjunto de la Provincia Nuestra Señora del Pilar, por un mandato de 3 años.
- **Provincia San Miguel Arcángel (Tanzania – Kenia) :**
El Hermano **Essau MLENGULE** es nombrado Provincial Adjunto de la Provincia San Miguel Arcángel, por un mandato de 3 años.
- **Provincia San Luis Gonzaga (Haití) :**
El Hermano **Valmyr-Jacques DABEL** es nombrado Provincial Adjunto de la Provincia San Luis Gonzaga, por un mandato de 3 años.
- **Provincia Santa Teresa del Niño Jesús (Uganda – Sudán del Sur) :**
El Hermano **Casio AIZIRE** es nombrado Provincial Adjunto de la Provincia Santa Teresa del Niño Jesús, por un mandato de 3 años.
El Hermano **Rogers KAZIBWE** es nombrado Provincial Adjunto de la Provincia Santa Teresa del Niño Jesús, por un nuevo mandato de 3 años.
- **Provincia Juan de la Mennais (Canadá – Estados Unidos - Méjico) :**
El Hermano **Claude GELINAS** es nombrado Provincial Adjunto de la Provincia Juan de la Mennais por un nuevo mandato de 3 años.
- **Distrito San Francisco Javier (Japón – Filipinas - Indonesia) :**
El Hermano **Jean-Pierre HOULE** es nombrado Visitador Adjunto del distrito de Asia por un mandato de 3 años.
- **Delegación de Italia :**
El Hermano **Jean-Paul PEUZE** es nombrado Superior Mayor de la delegación de Italia por un mandato de 3 años.
- **Otros nombramientos :**
 - ROMA :** El Hermano **Pierre BERTHE**, Procurador general ante la Santa Sede, por un nuevo mandato de 3 años.
 - DAPAONG :** El Hermano **Jean HERBINIERE**, Maestro de Novicios en el Noviciado de Dapaong, por un nuevo mandato de 3 años.
 - KISUBI :** El Hermano **Peter KAZEKULYA**, Presidente del Consejo del Escolasticado de Kisubi por un nuevo mandato de 3 años.
 - KISUBI :** El Hermano **Gerard BYARUHANGA**, Director del Escolasticado de Kisubi, por un mandato de 3 años.
 - El Hermano Yannick HOUSSAY :** Acompañamiento de los Hermanos Jóvenes y formación de los Formadores de Hermanos, por un mandato de 3 años.

2.2 Admisión a la profesión perpetua

El Hermano Superior General, con el consentimiento de su Consejo, ha admitido a la profesión perpetua :

Al Hermano **Jean-Marc GUSTAVE**, de la Provincia San Luis Gonzaga (Haití).

3 Próximos eventos

- 3.1 La sesión de Hermanos que se preparan para la profesión perpetua** tendrá lugar este próximo verano del 11 de julio al 12 de agosto en Castel Gandolfo. Se esperan 28 Hermanos : 6 del Congo, RDC y Ruanda, 5 de Togo, 2 de Indonesia, 3 de Haití, 8 de Uganda y 4 de Kenia.
- 3.2** Está programada **una Reunión de Superiores Mayores** del 8 al 15 de abril de 2019 en Portugalete (España). Este encuentro permitirá trabajar juntos en la aplicación del Capítulo General. También será un encuentro de formación para los Superiores Mayores.

Calendario de los miembros del Consejo General

Hermano Hervé ZAMOR

15 junio – 4 julio	:	Haití
5 – 12 julio	:	Roma
13 – 16 julio	:	Francia – Peregrinación en Lourdes
16 – 31 julio	:	Roma
1 – 31 agosto	:	Estados Unidos
1 – 8 septiembre	:	Roma
9 – 16 septiembre	:	Ruanda – 50º aniversario de fundación
18 sept – 5 octubre	:	Consejo General

Hermano Jean-Paul PEUZE

10 – 24 junio	:	Francia
25 junio – 8 julio	:	Roma
9 julio – 14 agosto	:	Castel Gandolfo – Sesión de HH Jóvenes
17 agosto – 14 sept.	:	Inglaterra
18 sept – 5 octubre	:	Consejo General

Hermano Vincent SSEKATE

8 junio – 8 julio	:	Roma
9 julio – 14 agosto	:	Castel Gandolfo – Sesión de HH Jóvenes
15 agosto – 15 sept.	:	Francia
18 sept – 5 octubre	:	Consejo General

Hermano Miguel ARISTONDO

11 junio – 13 julio	:	España
14 – 18 julio	:	Francia – Peregrinación en Lourdes
19 julio – 5 agosto	:	España
6 agosto – 14 sept	:	Canadá
18 sept – 5 octubre	:	Consejo General

La próxima sesión del Consejo General tendrá lugar en Roma del 18 de septiembre al 5 de octubre de 2018.